

AP 31/01/18

ANDENNE

## Voeux aux forces vives



Michel Boulvin, Françoise Léonard, Claude Eerdekens et Marie Jamart © PB

Ce jeudi 18 janvier, la ville d'Andenne et l'ASBL promAndenne présentaient leurs vœux aux forces vives. Une occasion, pour les commerçants, indépendants, industriels et représentants du milieu associatif du tissu andennais, d'échanger autour d'un verre et de déguster un bon sandwich. Marie Jamart, responsable Communications et Relations publiques, a procédé à l'accueil d'une assemblée d'une centaine de personnes.

### Le bon travail de promAndenne

L'échevin de l'Économie et du Commerce, Françoise Léonard, a tenu à souligner l'excellent travail réalisé par l'ASBL promAndenne, mettant en exergue la grande réussite du récent Festival des métiers techniques.

2018 marquera l'anniversaire de plusieurs institutions et entreprises. C'est le cas de promAndenne qui fêtera ses 25 ans d'existence officielle. Cette association, complémentaire à la Ville d'Andenne, a été créée pour soutenir et promouvoir les entreprises implantées dans la cité des Ours. Son président, Mi-

chel Boulvin, a tenu à souligner l'excellent travail fourni par ses collaboratrices Geneviève Danthinne et Mélanie Notte.

Depuis trois ans, promAndenne s'est aussi ouverte sur le commerce avec la création de Shop in Andenne. La responsable, Caroline Finfe a pour mission de favoriser l'implantation des nouveaux commerçants, favoriser des rencontres et créer des synergies. Elle est actuellement en attente d'un heureux événement, Michel Boulvin a assuré que la jeune femme sera remplacée.

### Objectif 10.000 emplois

C'est le vœu du premier citoyen d'Andenne Claude Eerdekens. « Andenne compte sur son territoire, des entreprises extraordinaires créatrices d'emplois, comme Glutton ou Père Olive, mais aussi des petits indépendants qui apportent la prospérité, c'est fabuleux. En 25 ans, Andenne est passé de 5.500 emplois à 8.000 emplois recensés en 2017 ! Sur ce même laps de temps, le taux de chômage est passé de 20 % à 9%. Par votre excellent travail à tous, il n'est donc pas utopique de viser les 10.000 emplois à l'horizon 2020 ».

Ph.B.